



Alito y Creel levantan la mano a Alejandra del Moral en cierre de precampaña del Edomex

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, convocó a los mexiquenses a la unidad, con miras a la elección presidencial del próximo año, durante el cierre de campaña de la precandidata a la gubernatura por la coalición Va por México, realizado en Texcoco.

"Necesitamos convocar a la unidad, sumar a los mexiquenses. Es el momento de defender a México y nuestra causa, porque si vamos juntos, ganamos todos", expresó ante alrededor de 33 mil priistas de la entidad. Afirmó que la precandidata buscará "construir el mejor Estado de México de todos los tiempos".

Señaló que la campaña de Del Moral será estratégica, con la finalidad de mejorar las condiciones de vida de la población mexiquense. "La coalición será buena, inteligente, estratégica para dar mejor calidad de vida a los mexiquenses", dijo.

También envió un mensaje a la candidata de Morena, Delfina Gómez, y a los partidos de oposición.

Y la presencia de los políticos de los partidos coaligados: Santiago Creel, Enrique Vargas, Armando Tejeda, Luis Espinoza Cházaro, Omar Ortega, y Agustín Becerra. También al líder del partido Nueva Alianza, Mario Cervantes.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alito-y-creel-levanta-la-mano-alejandra-del-moral-en-cierre-de-precampana-del-edomex>